



卒業に向けて

三学年主任 佐藤 一雄

3年とは早いものですね。君たちは入学式直後、休校になるというセンセーショナルな中学生生活デビューをしました。その後、分散登校を経験しました。部活動に入部したのも8月頃でした。マスク生活、検温、密にならないなどコロナ禍の3年は、我慢の連続でした。

それでも、君たちの成長は目を見張るものがありました。それは、3年生になって少しずつ日常が戻ってきて、体育発表会、修学旅行、文化発表会、合唱などを経験することができたからだと思います。学校行事の大切さを今更ながら実感しました。実行委員の計画通り全体の生徒が動いてくれました。みんなで協力して素晴らしい思い出にすることができました。

担任の先生の6レンジャーが一人も変わることなく君たちと一緒に、進級できたことも感慨深いです。先生方もコロナ禍のなか苦しみながらも、生徒たちと楽しんでる姿がありました。

そして、卒業を迎えることができました。会場をつくってくれた2年生、お弁当を欠かさず作ってくれた保護者の方々、授業を教えてくださいました先生方、見守ってくださった地域の方々など、すべての関わってくれた方々に感謝の気持ちをもって巣立って行ってほしいと思います。

君たちの人生の大切な3年間に関わられたことを誇りに思います。卒業合唱「花」「正解」の歌詞をかみしめて、思いをこめてそれぞれの進路に向かって羽ばたいてください。

「制限時間は、あなたのこれからの人生」

「解答用紙は、あなたのこれからの人生」

「採点基準は、あなたのこれからの人生」

「よーい、はじめ」

ご卒業おめでとうございます。

卒業生へ贈る言葉

1組担任 佐古 博則

中学校卒業後の人生を歩み始めるみなさんに、ぜひとも大切にしてもらいたいことがあります。それは感謝の気持ちを伝えることです。中学校生活が始まってから、みなさんはとても多くの人たちに支えられて生活してきました。そんなお世話になった人やこれからも支えてくれる人たちへ、感謝の気持ちを伝えてください。そして、将来はみなさんが感謝されるような、立派な人に成長してくれることを期待しています。卒業おめでとう。

2組担任 萩原 雅久

【学如不及 猶恐失之】

(学は及ばざるが如くするも、猶ほ之を失はんことを恐れる。)

これは孔子の言葉であり、「『もうこれでいいや』と勝手に満足せず、常に学び続けることが大切であり、そして学んだことは無駄にならないと心掛けることが大切である。」という意味が込められています。この3年間で皆さんは様々なことを学んできました。そして、皆さんはこれからも沢山のことを学んでいくこととなります。ぜひ、何事に対しても常に学び続けることで、これまで知らなかった沢山の“気づき”を得ることができる人になってください。

皆さんと過ごした3年間は、私にとってもかけがえのない時間です。私も本当に沢山のことに“気づき”、沢山のことを学ぶことができました。感謝してもしきれません。本当にありがとうございます。そして、卒業おめでとうございます！！

3組担任 斎藤 潤一

思えば3年前の入学式から困難の連続でした。実施されない行事があったり、様々なことが制約を受けたりする中でした。それでも文句を言わず学校生活を大切に、成長してきました。「日々是好日」、どんな日常も、クラスや学年の仲間と乗り越え、3年生になってからの成長は著しいものがありました。卒業おめでとう。自信をもって卒業し、次のステージでさらなる飛躍を期待しています。

4組担任 滝野 陽

ご卒業おめでとうございます。君たちが入学してから早いもので3年が経ちますね。あんなに小さかった君たちも4月には高校生になると考えると感慨深いものがあります。これからの人生は様々な選択を迫られると思いますが、自らの意志で後悔のない選択をしていってください。辛いことも沢山あるけど、これまで中学校で学んだことをいかして楽しんで生活してください。どこかでお会いできるのを楽しみにしています。Good luck!!

5組担任 小菅 俊寿

卒業おめでとうございます。これからみなさんは自分が選んだ道に進んでいきます。今まで以上に楽しいこと、つらいこともあると思います。そんなときこそ笑顔忘れず、何事にも全力でチャレンジしてください。人生は楽しんだもん勝ち。みなさんの活躍を期待しています。

6組担任 平井 美帆

皆との「別れ」は「始まり」だと思っています。寂しいと思えるほど、ここで充実した時間を過ごせたなら、また新たな場所で、さらなる成長を！幸せな人生を！これまでの経験を活かし、4月から前を向いて過ごしましょう。3年間、担任として皆に関われて感謝しかありません。ありがとうございました。卒業おめでとうございます。

学習室1担任 青木 大介

ご卒業おめでとうございます。学習室の3年生はこの荻野中学校でとても成長したと思います。今までできなかったことも、みんなならきっとできるようになっています。次のステージに進んでも自信をもっていろいろなことにチャレンジしてみましょう。みなさんのさらなるご活躍を、これからもずっと応援しています。

学習室2担任 金子 光宏

ご卒業おめでとうございます。コロナに翻弄された3年間、大変なことも多かったかと思いますが、みなさんはそれにめげることなく、本当によくがんばったと思います。荻中での思い出は大切に胸にしまって、自信をもって、4月からの新生活に新しい気持ちで臨んでください。みなさんの未来がすばらしいものになることを祈っています。

学習室3担任 古田土 紀彦

卒業おめでとうございます。みなさんの「可能性は無限大」です。これからの新しい生活の中で、ぜひ「新たな自分」と出会って、自分の可能性をもっと伸ばしてください。そして、これまで荻野中で過ごした日々や仲間を大切にしてほしいと思います。

短い間でしたが、ありがとうございました！みなさんの未来を応援しています！

学習室4担任 澤根 夕貴

卒業おめでとうございます！1年間という短い間でしたが、授業や部活でみなさんと関わったこと大変嬉しく思います。これからの人生、色々なことがあると思いますが辛いことも楽しいことも全てが自分の糧になるはず、、、！正解なんてどこにもない、自分だけの答えを探しにいこうという「正解」の歌詞のように、自分の信じる道を突き進んでください。

応援しています！

副担任 猪俣 典子

みなさんは、コロナ渦の中で入学して、この荻野中学校で3年間を過ごしましたね。今まで、誰も経験してこなかった大変な学校生活を乗り越えて今日の日を迎えました。本当に素晴らしいと思います。この経験があれば、これからどんなことも乗り越えていけるでしょう。

いつかは皆旅立つ。

それぞれの道を歩いていく。

「あなたは、あなたの道を信じて真っ直ぐ歩いていってください。」

今までありがとう。卒業おめでとう。

副担任 梅景 美和子

卒業おめでとうございます。みんなと過ごした時間、とても楽しかったです。部活動や授業、休み時間……。会って話せることの素晴らしさに改めて気づかされた3年間でした。これまでの時間もこれから出会う人とのつながりも大切に。そして、みなさんがたくさんの夢を追いかけて楽しい日々が続くことを心から願っています。

副担任 高橋 理緒

みなさん、ご卒業おめでとうございます。

中学校では自分の成長につながる3年間を過ごすことができましたか？私は、1年という短い時間でしたが、皆さんと一緒に過ごすことができてよかったです。4月からは高校生になります。夢に向かって勉強も、部活も頑張ってください。充実した生活を送ることができるよう応援しています！